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Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, reuniram-
se, ordinariamente de forma presencial, na sala 305 do prédio Acadêmico do Campus Caçapava do Sul:
José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho e Diretor do Campus; Evelton Machado Ferreira,
Coordenador Administra�vo; Jaqueline Pinto Vargas, Coordenadora da Comissão Local de Pesquisa;
Luciana Arnt Abichequer, Coordenadora do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mineral; Sandra
Hunsche, Coordenadora do Curso de Licenciatura em Ciências Exatas; Vitalino Cesca Filho, Coordenador
subs�tuto do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional; Cris�ane Heredia Gomes,
Coordenadora do Curso de Geologia; Marcus Vinicius Aparecido Gomes de Lima, Coordenador do Curso
de Geo�sica; Ítalo Gomes Gonçalves e Luís Eduardo de Souza, representantes docentes, Leila Maria
Saldanha Dias, Patricia Dalmaso Poglia e Lenon Melo Ilha, representantes dos Técnicos Administra�vos
em Educação e Marcos Vinícius Souza Freire, representante discente.  Os conselheiros  Ezequiel Galvão
de Souza, Carolina Ferreira de Matos Jauris, Leugim Corteze Romio, Diogo Peixoto Córdova e Herval de
Souza Vieira Junior jus�ficaram as ausências e o conselheiro Paulo Henrique dos Santos Sartori não
jus�ficou a ausência.  O Presidente do Conselho, professor Rojas, deu início à reunião com a
apresentação da pauta e abertura para pedidos de “inclusão e exclusão de pontos da pauta", solicitando
aos membros deste Conselho, a inclusão da  Apreciação do nome do Professor Luis Eduardo de Souza
como coordenador subs�tuto do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Mineral - PPGEM, em
virtude da licença maternidade da professora Caroline Wagner. A solicitação de inclusão de pauta foi
aprovada por unanimidade dos Conselheiros. Logo a seguir o professor Rojas solicitou a alteração na
ordem da pauta, propondo que item 7 – PPC -  Engenharia Ambiental e Sanitária, fosse realocado para o
início da pauta desta reunião, colocando-o para apreciação dos membros deste Conselho, logo após os
informes. A solicitação de alteração na ordem da pauta foi aprovada por unanimidade dos membros
deste Conselho. “Informes” -  i - Visita dos avaliadores - Geoparque Caçapava; Previsão de vinda dos
avaliadores em outubro ou novembro de 2022, ainda sem data fixada; na oportunidade teremos
a�vidades no Campus, cujo roteiro será divulgado à toda  comunidade acadêmica. ii - O�cio para as
escolas/colégios - Visitas ao campus - Encaminhados o�cio às escolas do município, convidando os
estudantes a visitarem o Campus; já iniciamos as a�vidades dessas visitas, incen�vando os estudantes
Caçapavanos a conhecerem nossa Universidade. iii - Professores Subs�tutos -  Liberada a contratação de
professores subs�tutos desde que já aprovados em concurso anterior; para a Biologia foi liberada vaga
através do campus Dom Pedrito e para Física chamamento de processo anterior ou será feito novo
concurso. iv - Recurso da Incubadora - Disponível na Proplan o valor de R$ 450.000,00 (quatrocentos e
cinquenta mil reais) da Emenda Parlamentar.  v -  Relato da Reunião com a Gestão em 23.08.2022 - Na
reunião nos foi apresentada planilha (para visualização) com um déficit de 7.000.000,00 (sete milhões de
reais) só de contratos de terceirizados, o que afetaria em torno de 50% (cinquenta por centos ) no total
dos funcionários do toda a Universidade o que; antes o déficit apresentado era de R$ 3.000.000,00 (três
milhões de reais), ou seja o que nos foi passado é ainda mais grave do que �nhamos conhecimento.
“Projeto Polí�co-Pedagógico do Curso de Engenharia Ambiental e Sanitária”  - A convite da professora
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Carolina Ferreira de Matos Jauris, a professora Aline Balladares apresentou o PPC da Engenharia
Ambiental e Sanitária, salientando que as sugestões solicitadas pela Comissão Local de Ensino - CLE,
foram acatadas e constam do documento apresentado a este Conselho. O Texto do PPC da Engenharia
Ambiental e Sanitária foi colocado para votação e aprovado por unanimidade dos Conselheiros.
“Aprovação da Ata 006/2022 da RO Conselho de Campus de 20.07.2022” - A Ata 006/2022 foi aprovada
pelos Conselheiros com abstenção dos professores Vitalino Cesca Filho e  José Waldomiro Jiménez Rojas. 
ITEM 4 – Aprovações “ad referendum” - i - Aprovar "ad referendum", o Plano de Trabalho, Anexo I ao
Contrato nº 19/2022 - SEI 842415 - Processo - 23100.005183/2022-41 (Doc. SEI 891685) - Alteração no
cálculo do percentual devido ao  Campus e à Universidade, devido à divergência na metodologia aplicada,
inicialmente, no projeto.  ii - Aprovar "ad referendum" Oferta Especial EAS - Colocados para votação em
bloco e aprovados por unanimidade dos Conselheiros. “Descredenciamento Docente professor Osmar
Francisco Giuliani do Mestrado Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional - PROFMAT”  e
“Credenciamento Docente Colaborador Prof. Reginaldo Fabiano da Silva Afonso do Mestrado
Profissional em Matemá�ca em Rede Nacional - PROFMAT” - Colocados para votação em bloco e
aprovados por unanimidade dos membros deste Conselho. “Ciência dos Planos de integralização para
ingressantes 2022/2 dos cursos de GEOLOGIA, EAS, LICENCIATURA e GEOFÍSICA” - Colocado para
votação e aprovado por unanimidade dos Conselheiros. “Orçamento” - A PROPLAN solicitou aos campi
informações de onde serão os cortes de despesas, sendo a nossa resposta de que não temos mais onde
fazer ajustes.  Desenvolvimento dos assuntos incluídos em pauta: - “Apreciação do nome do Professor
Luis Eduardo de Souza como coordenador subs�tuto do Programa de Pós-Graduação em Engenharia
Mineral - PPGEM, em virtude da licença maternidade da Profa. Caroline Wagner”. A solicitação foi
colocada para apreciação dos membros deste Conselho, e aprovada por unanimidade. Nada mais
havendo a tratar às dezesseis horas foi encerrada a Reunião e lavrada a presente Ata, que após aprovada
vai assinada pelo Professor José Waldomiro Jiménez Rojas, Presidente do Conselho de Campus de
Caçapava do Sul – UNIPAMPA, e por mim Maria Denise Ricalde de Souza, Secretária Execu�va do
Conselho de Campus. As declarações desta Reunião estão gravadas e disponíveis para consulta.

José Waldomiro Jiménez Rojas,

Presidente do Conselho do Campus de Caçapava do Sul. 

Maria Denise Ricalde de Souza, 

Secretária Execu�va do Conselho de Campus

Assinado eletronicamente por JOSE WALDOMIRO JIMENEZ ROJAS, Diretor(a) Campus Caçapava do
Sul, em 17/11/2022, às 15:59, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas
legais aplicáveis.

Assinado eletronicamente por MARIA DENISE RICALDE DE SOUZA, Secretário Execu�vo, em
17/11/2022, às 16:42, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as norma�vas legais
aplicáveis.
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